
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
VIERNES 1 DE AGOSTO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
Cabeza. En este mes será emitida la resolución de la sala electoral, respecto a la impugnación interpuesta por 
Armando Rivera, a la sanción del PAN luego de la publicación  de las mega tarjetas navideñas. (PC) 
 
Si no presenta pruebas, es un mentiroso, se refirió así el presidente de la mesa directiva, Jaime Escobedo a la 
acusación del dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo, quien señaló al PRI como el que está detrás del 
movimiento de Antorcha Campesina en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Dice el líder de los diputados del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, que si Edmundo Guajardo 
Treviño, no comprueba la relación entre el PRI y Antorcha campesina, volverá a quedar como un auténtico 
mentiroso. (NC) 
 
Cabeza. Este medio día el gobernador recibió en sus oficinas la visita del dirigente estatal del PRD, Horlando 
Caballero Núñez, con la finalidad de establecer lazos con la nueva dirigencia. (PC) 
 
Como no hay medios de impugnación para defender a los integrantes de Alianza campesina, el TRIFE confirmó 
la determinación de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, de negarle su registro como organización 
política, informó el magistrado Sergio Herrera. (NC) 
 
Cabeza… marca la política por considerar que algunos de sus estatutos son anti democráticos y tampoco podrá 
acceder al registro condicionado. (PC)   
 
LEGISLATURA 
Cabeza. A partir de hoy y hasta el 26 de septiembre, el diputado Jaime Escobedo, coordinador del grupo 
parlamentario del PRI, asume por segunda ocasión en esta legislatura, la presidencia de la mesa directiva. (PC) 
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La Legislatura sí tendrá tiempo para aprobar 167 iniciativas de ley antes de que termine el mes de octubre, 
afirmó el Presidente de la mesa directiva de la Legislatura, Jaime Escobedo Rodríguez, en su primer día al 
frente de este cargo. (NC) 
 
Ante los 167 pendientes que se registran en la legislatura hasta el día de hoy, el nuevo presidente de la mesa 
directiva Jaime Escobedo, descartó que se esté trabajando al vapor para desahogar el trabajo legislativo para 
el mes de octubre.  (PC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que están en Ixtapa, anoche tuvieron una larga reunión con el Presidente 
Felipe Calderón Hinojosa y hoy desayunaron con el Secretario de gobernación, Juan Camilo Mouriño, para hablar 
sobre las policías, seguridad y otros aspectos. En este momento están en el análisis de los foros de energía y 
hay de todo. La fracción del PAN está en la mejor disposición de conocer la iniciativa del PRD. Comenta en 
cuanto al sindicato, que se amparan en las leyes laborales y no permiten que se mueva nada; por ello debe 
hablarse también de una reforma laboral. PEMEX son los fierros, el petróleo es de todos los mexicanos y la 
gente que trabaja ahí es otra cosa. Comenta que ahora se están conociendo muchas más cosas acerca de la 
gran problemática que tiene PEMEX. Mañana se van a reunir con el Procurador Medina  Mora, para ver cómo 
van las reformas al sistema de justicia que se hicieron. 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Secretario de hacienda, Agustín Carstens podría venir a Querétaro para la reunión de la comisión 
permanente de funcionarios fiscales, los días 21 y 22. (NC) 
 
Cabeza.  Entregan en diciembre los almacenes fiscales dentro del Aeropuerto internacional de Querétaro, lo que 
ampliará las posibilidades de movimiento de carga, sobre todo en el sector automotriz hacia Estados Unidos. 
(PC) 
 
La próxima semana en la subsecretaría de gobierno, en horario de 9 a 2 de la tarde, será recibida la 
documentación para el refrendo de licencias de alcohol. (PC) 
 
Hoy es día del comerciante, pero dicen que no tienen nada que celebrar, debido a la falta de apoyo por parte 
del gobierno y las bajas ventas durante la temporada, señaló el presidente de la FUC, J. Merced Aguilar. (PC) 
 
Cabeza. En conmemoración a los 10 años de las cavas Freixenet en el municipio de Ezequiel Montes, este fin de 
semana se llevará a cabo la tradicional fiesta de la vendimia en la cual se espera una afluencia de 4 mil 
personas. (PC) 
   

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
24 mil 500 estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro y 22 escuelas incorporadas más, regresaran a 
clases el próximo lunes. (PC) 
 
Contrario al 2% de aumento que reportó la PROFECO para los útiles escolares en este año, el diputado de  
Nueva Alianza, Oscar Arturo Rodríguez informó que ha recibido un reporte de hasta el 20% de incremento 
en los precios en el Estado. (NC) 
 
EL diputado presidente de la comisión de educación, puso su oficina a disposición de los padres de familia que 
quieran quejarse por el incremento del precio en los útiles escolares. (PC) 
 
Sondeo. Los Padres de familia gastan entre 400 y 600 pesos en las listas de útiles escolares, por cada hijo que 
tienen en edad escolar, dependiendo del grado. (NC) 
 
Descuentos del 10 y hasta el 30% sobre las listas de los útiles escolares, según Enrique Urquidi, delegado de 
la PROFECO, se encuentran en la Proferia del regreso a clases que hoy inició en el Centro Cultural Manuel 
Gómez Morín. (NC) 
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Cabeza. Desde hoy y hasta el domingo se llevará a cabo la profería de regreso a clases, en el centro cultural 
Manuel Gomes Morín, para que surta su lista de útiles escolares. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Durante 50 años el Padre José Morales estuvo a cargo de la vocería de la diócesis de Querétaro, pero a partir 
de este día, deja el cargo al Padre Saúl Ragoitia Vega. Este nombramiento se dio desde hace un año y medio 
pero hoy se concreta formalmente. Las conferencias de prensa de la Iglesia serán ahora los lunes en el 
Conservatorio. (NC) 
 
A partir de este día el padre Saúl Ragoitia Vega será el nuevo vocero de la diócesis de Querétaro, cargo que 
por 53 años ocupó el sacerdote José Morales Flores. (PC) 
 
Vía telefónica. Padre José Morales Flores comenta que siente el cambio, pero los hombres pasan y la 
institución sigue. Desde que el obispo lo nombró a Saúl Presidente de la comisión pastoral de la comunicación 
quedó claro que es el vocero. Él seguirá con su gusto por la comunicación, pero ya no como vocero. Agradece a 
los medios de comunicación su apoyo y al Obispo que le confirmó el encargo.  Comenta que tiene 54 años en la 
comunicación, desde que hacía una revista en el seminario y al salir con programas de radio en las dos 
estaciones que había. Comenta que recuerda muchas anécdotas durante estos años, como la llegada del Obispo 
de Gasperín; estar como comentarista en la televisión de Honduras; transmitir desde Radio Vaticano y muchas 
cosas bonitas más.  
 
Cabeza. El próximo viernes en el Estadio Corregidora se va a realizar la misa de celebración de los 25 años de 
haber sido ordenado como Obispo, Mario de Gasperín. (NC) 
 
Cabeza. El obispo de Querétaro, celebra el próximo 8 de agosto en el estadio Corregidora su 25 aniversario de 
ordenación episcopal. (PC) 
 
Hoy subió la gasolina, la luz, el gas natural, diesel y combustóleo. La gasolina magna sube 7 centavos por litro 
 
El 40 % de la población en Querétaro tiene problemas de financiamiento de sus viviendas, por ello la SEDESOL, 
invirtió 51 mdp en 2 mil 500 acciones de vivienda y solicito 40 mdp en recursos extraordinarios. (PC) 
 
El 90% de las mujeres que atiende el Consejo estatal de la mujer, acuden por violencia intrafamiliar de diversos 
tipos, señaló la titular Cristina García Quintana. (NC)  
 
Entrevista. La Psicóloga Mercedes Martínez de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comenta que el 
hogar debería ser el lugar donde más protección hay, pero en realidad ahí las mujeres reciben mucha violencia. 
En muchas familias aún se piensa que la mujer es de su propiedad y se desconocen los derechos de la mujer. 
Comenta que en la colonia Satélite abrieron una oficina de atención a la víctima, donde se da apoyo psicológico 
y asesoría personalizada.  
 
Lluvia de moderada a fuerte registraron este jueves los municipios de El Marqués, Amealco, Huimilpan, 
Cadereyta y Tequisquiapan. Ayer desde las 7 de la tarde y en adelante no dejó de llover, pero afortunadamente 
no hubo afectaciones, además de precipitaciones para hoy, se pronostica actividad eléctrica y granizo. (PC) 
 
Con la participación de 50 comerciantes, en 2 semanas la central de abastos arranca el programa, Abasto 
Solidario Vive. (PC) 
 
Cabeza. Este domingo se realiza la sexta convención de grupos de familias ALANON, con la participación de 5 
mil familias de todo el país, señala el coordinador del consejo contra las adicciones, Jaime Ponce Alcocer. 
(NC) 
 
Cabeza. La asociación de scouts de México provincia Querétaro, llevará a cabo mañana a las 17 horas en el 
centro de desarrollo comunitario, Cerrito Colorado, la inauguración de la semana scout 2008 para difundir su 
movimiento. (PC)  
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Cabeza. Mañana sábado 2 de agosto, no circularán en el distrito federal, los autos con holograma 2, engomado 
amarillo, terminaciones de placas 5 y 6. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El Secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda, confirmó que algunos drenes han llegado al 100% de 
su capacidad, debido a las torrenciales lluvias de esta semana, aunque aclaró que han funcionado de manera 
adecuada. (NC) 
 
Más lluvias, es el pronostico del tiempo, por lo que seguirán los retrasos en las obras que realiza el municipio de 
Querétaro. Al momento se han retrazado ya tres semanas algunas de ellas, como la del parque Bicentario, dijo 
Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 2 mdp, la secretaría de gestión delegacional entregó el reencarpetado de la calle 
Antonio Carranza, en la colonia Reforma Agraria y la calle 27 en Lomas de Casablanca. (NC) 
 
Tras ser rehabilitadas con una inversión de 1 millón 800 mp, fueron entregadas las calles, Antonio Carranza y 
calle 27 en Reforma Agraria y Lomas de Casa Blanca. (PC) 
 
Reencarpetan dos calles en las colonias Reforma Agraria y Lomas de Casa blanca. (TVA) 
 
Cabeza. No se le olvida al señor Luís Vásquez Zepeda, secretario de obras públicas municipales, el camino a 
Mompani, hace un mes que debían de haber iniciado las obras de reparación y bacheo, la gente sufre mucho 
por esto. (PC) 
 
Los próximos drenes del municipio servirán como refuerzo para evitar encharcamientos en vialidades como las 
laterales de Bernardo Quintana. (PC) 
 
Las obras del cableado subterráneo y el centro de congresos y convenciones no han sufrido afectaciones como 
consecuencia de las lluvias de la temporada. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 50 mdp arranca la segunda etapa del cableado subterráneo en el centro histórico, 
informa la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (NC) 
 
En este mes de agosto iniciará el retiro de postes de luz en el centro histórico, como parte de las obras de 
cableado subterráneo en las que se invertirán 48 mdp, en este año. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El diputado federal Francisco Domínguez Servien, anunció la obtención de 100 mdp en recursos extra 
ordinarios para el campo queretano. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En Amealco se llevó a cabo el concurso sobre derechos y obligaciones para los que resultaron 
beneficiados por el programa pro árbol 2008 de la CONAFOR. (PC) 
 
Cabeza. El martes 5 de agosto la presidencia municipal de Querétaro entregará 2 clínicas móviles para la 
ampliación al programa de Una mano por la salud. (PC) 
 
Cabeza. El coordinador del consejo estatal contra las adicciones Jaime Ponce Alcocer, señaló que a partir del   
29 de agosto, empezará a aplicarse en Querétaro la ley anti tabaco. Tienen un mes los restauranteros para 
adecuarse a esto. (PC) 
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LABORAL 
Consiguen trabajo por Internet el 65% de los buscadores de empleo que ingresan a la página, 
www.empleo.gob.mx, de gobierno federal. (PC) 
 


